

ELENA NO BRASIL



MON ARRIVÉE

Je suis arrivée au Brésil le 26 juillet après un vol d'une douzaine d'heures! Dès mon arrivée, j'ai reçu un accueil plus que chaleureux de la part de ma famille d'accueil. Nous avons directement enchaîné avec 6h de route car Assis, la ville où je vis, n'est pas si près de Sao Paulo que ce que je pensais.

MA FAMILLE

Ma famille d'accueil se compose de 3 enfants: Lucas (24 ans); Luigi (21) et Luisa (16). Ma mère d'accueil, Fatima, est une maîtresse à la retraite (la retraite ici peut se faire à 50 ans!) et mon père d'accueil, Olavo, travaille dans le milieu agricole. Je me sens comme le 4e enfant de cette famille, je ne suis pas pressée de changer!

DE NOUVELLES RENCONTRES

Dès le premier jour, Luisa m'a présentée à tous ses amis, qui sont vite devenus les miens aussi. J'ai appris à découvrir les brésiliens et leur curiosité immense pour les étrangers! Ce sont des gens extrêmement chaleureux. Ici, j'ai également participé à un weekend Rotary organisé par mon district. J'ai pu me rapprocher de deux autres étudiants d'échange avec qui ont formé un bon trio: Carter (Canada) et Zomer (Hollande)



MON LYCEE

Le système scolaire ici est totalement différent de celui qu'on connaît et chaque école possède son propre fonctionnement et ses propres horaires. Dans mon école, dormir et utiliser son téléphone n'est pas un problème. Les évaluations se font chaque dernière semaine du mois.

Mon lycée est très petit. Le lycée comporte 3 niveaux comme en France : primero (seconde); segundo (première); tercero (terminale).

LA NOURRITURE

Le Brésil est connu pour son mix de différentes cultures et on le retrouve énormément dans sa cuisine. Les brésiliens aiment particulièrement manger japonais! Depuis que je suis ici, j'ai mangé plus de plats japonais que dans toute ma vie! La chose que je préfère manger ici c'est l'açaï! C'est un fruit qui vient d'Amazonie et peut se manger de différentes manières. Ici, on le mange en glace, mais dans le nord, ils le mangent avec du poisson!

LA LANGUE

Le portugais est étonnamment une langue qui ressemble énormément au français : je ne dirais pas que je suis en grande difficulté par rapport à ça. Après 2 mois au Brésil, je comprends 75% de ce qu'on me dit et je dirai que je peux m'exprimer à 50%. J'avoue être plutôt fière de moi! Pour ce qui est de l'anglais, ici c'est exactement comme en France : "les personnes parlant anglais se font rares..."





CONCLUSION

Pour conclure, je voudrais remercier toutes les personnes qui m'ont aidée et soutenue dans ce rêve fou dont j'ai l'immense chance de vivre aujourd'hui. Je serais à jamais reconnaissante envers le Rotary qui m'a permis de le réaliser mais aussi envers mes parents et mes proches qui depuis 4 ans, me supporte dans ce projet. A toutes les personnes qui souhaite partir, je n'ai qu'un seul conseil : foncez!

Le Brésil n'était pas mon premier choix mais aujourd'hui je remercie mille fois ce fabuleux hasard qui m'a permis de connaître ce pays. J'ai enfin trouvé ma place.